

Saint-Paul

Un nouveau challenge autour de la collecte de bouchons

- **ROANNE**

Publié le 15/11/2018



L'établissement Saint-Paul lance un nouveau défi de collecte de bouchons en plastique.

© Droits réservés

Le collège Saint-Paul s'investit dans un nouveau défi de collecte de bouchons pour l'association Les P'tits Bouchons du Roannais. Objectif affiché : récolter entre 800 et 850 kg d'ici juin 2019.

L'idée est d'aider l'association dans l'achat d'une seconde voiture télécommandée qui sera remise, comme la première, au service de chirurgie pédiatrique de l'hôpital de Roanne. « Le défi est de récolter en moyenne 1 kg par élève et adulte du collège avec l'école primaire qui s'associe également à la démarche, détaille Sophie Vigier, professeur en charge de la collecte au sein du collège. Pour matérialiser le défi, un puzzle sera affiché, chaque pièce symbolisant 35 kg collectés. Une façon de suivre la progression du challenge. À la rentrée des vacances de Toussaint, 119 kg avaient déjà été recueillis, augurant un bon millésime pour ce défi suivi par les élèves de la 6^e à la 3^e et les élèves de primaire.

